



Infos paroissiales du 6 décembre 2020 pour Barbezieux – Baignes – Barret

A tous les paroissiens de la paroisse Barbezieux – Baignes – Barret

Bonjour à toutes et tous,

Nous avons ce week-end pu reprendre nos célébrations eucharistiques en nous rassemblant un peu plus nombreux que le week-end dernier, et nous nous en réjouissons !

Vous pourrez retrouver l'homélie du Père Benoît ici.

Comme annoncé à la fin de la messe, voici un petit rappel de toutes les informations qui ont été transmises... et quelques-unes en plus !

Bénédiction du calvaire à Bran

Ce samedi 5 décembre, le calvaire restauré Sainte Barbe a Bran a été béniti par le Père Benoît, en présence du maire et d'une petite assemblée de membres de la paroisse. Retrouvez ici le récit de ce beau moment ainsi que quelques photos.

Echos de l'EAP

L'Equipe d'Animation de la Paroisse s'est retrouvée le jeudi 3 décembre au soir, en " présentiel " pour certains, en visio pour d'autres.

– Un premier temps permet de revenir sur les propositions et les initiatives en temps de confinement.

Les mailings hebdomadaires semblent donner un sentiment d'unité et dynamise la paroisse. En tout cas, ils montrent que les liens sont serrés. De même toutes les informations qu'on trouve sur le site internet de la paroisse. Les informations circulent rapidement, jusque dans les églises dans lesquelles on peut les trouver en version papier... Beaucoup de monde est touché.

De même, les permanences dans les églises à Barbezieux, Baignes et Barret ont été très appréciées. Pour vivre un sacrement, échanger ou vivre un moment de « catéchèse » commune... Des beaux moments ont été vécus.

Le caté en visio ou par mail continue, avec des propositions à vivre en famille.

Nous n'avons en revanche pas trop de retour sur les décos extérieures, ni sur les groupes de partage ou de chapelet. Mais la méthode de méditation de l'évangile a été appréciée.

Le listing d'adresses à qui envoyer les cartes postales de l'Avent peine à se constituer. Des contacts vont être pris avec le Secours Catholique et Saint Vincent de Paul.

– Un deuxième temps aborde les préparations de l'avent et de Noël (voir ci-dessous " Initiatives paroissiales vers Noël ")

– Préparation de la récollection à Maumont en février : Le travail a déjà commencé pour préparer la récollection de doyenné sur le pardon, en février à Maumont. La catéchèse sera impliquée. Une ou deux personnes de la paroisse vont être appelées pour participer à la construction de ce projet, avec les sœurs et les autres paroisses.

– Assemblée paroissiale à prévoir : Nous n'oublions pas que nous devons prévoir une Assemblée Paroissiale suite aux Assemblées de Communautés Locales. La prochaine rencontre de l'EAP, en janvier, sera consacrée en grande partie à ce travail.

– Adoration du mercredi : Le temps d'adoration du mercredi s'adapte : à cause du couvre-feu, il sera proposé jusqu'à 20h seulement, et toujours hors vacances scolaires. Nous maintiendrons cette formule jusqu'à la fin des vacances de février.

-> Tous les échos de l'EAP du 3 décembre sont accessibles ici.

Initiatives paroissiales vers Noël

– **Le “Jeu des crèches de Bethléem”** pour les enfants de 6 à 11 ans est bien lancé ! Les enfants exposeront leurs crèches dès le samedi 12 décembre à 16h dans l'église de Barbezieux, jusqu'au dimanche 13 après la messe. A votre imagination ! (Règle du jeu sur le site)

– **Chantons à l'occasion du Marché de Noël !** Pour l'occasion, formons une petite chorale intergénérationnelle, pour chanter des chants traditionnels de Noël lors du Marché de Noël, le 12 décembre à 18h. Même sans avoir participé à la répétition, il est possible de se joindre au dernier moment ! Tous sont les bienvenus !

– **Evangélisation et rencontre des gens sur le marché** : Pendant le temps de chant dans l'église, entre 18h et 19h, toutes celles et tous ceux qui le souhaitent, qui ont l'habitude ou qui veulent se lancer dans une nouvelle aventure sont invités à aller rencontrer les gens présents dans les rues à l'occasion du Marché de Noël. Beau moment pour témoigner de notre foi, pour inviter aux célébrations de Noël, pour faire connaissance, pour partager notre joie ! Rendez-vous samedi 12 à 17h30 dans la cour du presbytère. N'ayons pas peur de la rencontre et de dire joyeusement notre présence chrétienne en ce temps de Noël !

– **Des cartes postales** sont arrivées ! Elles vont nous servir à diffuser autour de nous, et principalement à ceux qui ont davantage souffert des confinements, un message de paix et d'attention. Si vous connaissez des gens qui sont dans cette situation, merci de transmettre leurs noms et adresses postales au secrétariat, ou d'indiquer que vous leur envoyez une carte.

– **Et si on fêtait Noël autrement cette année ?** Si on passait le 24 décembre après-midi auprès des personnes âgées de l'EHPAD de Barbezieux. Depuis 6 mois, nos parents, nos grands-parents, nos amis âgés, nos anciens paroissiens sont seuls, isolés, confinés... Dans cette année de Mission et Solidarité proposée par notre évêque, la paroisse de Barbezieux organise un spectacle intergénérationnel de Noël l'après-midi du 24 décembre à la maison de retraite de l'hôpital. Concrètement, en étroite collaboration avec les équipes soignantes, nous proposerons deux temps, un temps de chorale et de conte en intérieur (15h), par petits groupes auprès des personnes de la même unité de soin, puis un temps en extérieur dans le jardin sous les fenêtres des résidents avec un spectacle lumineux.

Si vous souhaitez participer, contactez Juliette Jacquand ou Camille Baudoin

– **Des célébrations du pardon** en doyenné auront lieu le jeudi 17 décembre à 18h à Chalais, le vendredi 18 décembre à 18h à Blanzac et **une soirée miséricorde** aura lieu le samedi 19 décembre à 19h à Barbezieux. Autant d'occasions de nous préparer en profondeur à vivre le Mystère de Noël au plus creux de nos vies !

Retrouvez tout le programme des festivités de Noël sur les tracts et affiches au fond des églises ou sur le site internet.

Messes le week-end prochain

Le week-end prochain, les messes pourront continuer à être célébrées comme prévu, en respectant les mêmes consignes sanitaires que ce week-end :

– Samedi 12 décembre, 18h, à Saint Bonnet- Dimanche 13 décembre, 10h30, à Barbezieux

Messages des sœurs de Maumont

Chaque semaine, les sœurs de Maumont nous transmettent un message pour nous préparer, déjà, à la récollection et à la démarche de pardon en doyenné pendant le temps du carême. " De l'Avance sur 2021 " : retrouvez leur dernier courrier ici !

Prière de nos frères et sœurs de Koudougou

Ce dimanche 6 décembre, les chrétiens du diocèse de Koudougou étaient invités par leur évêque à prier pour les victimes en Charente de la Covid 19. Retrouvez ici le message de Mgr Joachim Ouedraogo.

Exposition de crèches du monde, au Temple de Barbezieux (20, rue Trarieux)

Nos amis de l'Eglise protestante unie proposent une exposition de crèches du monde ! A voir au Temple de Barbezieux, tous les jours de cette semaine, de 16h à 18h30.

Continuons de veiller les uns sur les autres... comme il veille sur nous !
Belle semaine à chacun,

L'équipe d'animation pastorale,

